



02.11.2022

DRANBLEIBEN!

Die Branche dreht sich immer schneller und bringt beinahe wöchentlich neue Veränderungen mit sich. So berichten wir heute über den **Kauf von KS Autoglas durch die Innovation Group-Tochtergesellschaft Wintec** – wenige Wochen, nachdem der **Stuttgarter Schadensteuerer durch die Allianz übernommen wurde**.

Die aktuelle Situation zeigt: Nichts ist steter als der Wandel. Gerade deshalb ist es wichtig, den Überblick zu behalten und für seinen Betrieb die richtigen Weichen zu stellen, um in dieser turbulenten Zeit profitabel zu wirtschaften.

Darum geben wir aus der schaden.news-Redaktion Ihnen Woche für Woche in unserem Newsletter einen Überblick über das Marktgeschehen, liefern Beispiele aus der Praxis und berichten immer wieder direkt aus den Betrieben, um zu zeigen, welche Möglichkeiten K&L-Betriebe nutzen, um sich auch in schwierigen Zeiten für die Zukunft zu wappnen.

Handlungsoptionen in der Krise gab es auch in unserer gleichnamigen Web-TV-Ausgabe, die wir in der vergangenen Woche ausgestrahlt haben. **Die Aufzeichnung können Sie sich auf unserem YouTube-Kanal ansehen**. Zudem haben wir für Sie die wichtigsten Erkenntnisse aus dem Talk in unserem heutigen Newsletter zusammengefasst.

So turbulent die Zeiten auch sein mögen: Jede Veränderung birgt auch Chancen in sich. Nur, wer diese erkennt und ergreift, hat auch Aussicht auf Erfolg. Also: Dranbleiben.

